

Afirma magistrada que "cualquier momento" es bueno para realizar una reforma electoral

La magistrada Norma Angélica Sandoval Sánchez, presidenta del Tribunal Electoral del Estado de Puebla, afirmó que "cualquier momento es un buen momento" para realizar una reforma política-electoral y fortalecer el sistema democrático. Lo anterior, en declaraciones a la prensa, previas a su participación en el foro 19 del Parlamento Abierto para la Reforma Electoral, en materia de fiscalización de campañas electorales, que se lleva a cabo en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

https://mundoxalapa.com/2022/08/22/afirma-magistrada-que-cualquier-momento-es-bueno-para-realizar-una-reforma-electoral/